

teurs, et voyant Ellen bien installée dans sa demeure, il s'apprêta à partir.

“ Venez me voir demain, miss Ellen, j'ai à vous entretenir devant témoins. ”

Ellen parut surprise du ton de gravité pris subitement par le bon prêtre ; mais elle ne voulut lui adresser aucune question et se borna à lui dire adieu en le remerciant une fois de plus et avec chaleur de tout ce qu'il avait fait pour ramener à Dieu l'âme de sir Glengarry.

Le prêtre partit enfin pour le presbytère. Comme au soir de la mort de mistress Mac-Gaway, il allait d'un pas allègre : quelques rides de plus s'étaient creusées sur son front, les anciennes s'étaient élargies, mais le regard de ses yeux clairs avait la même expression de douceur, de compassion et d'intelligence, et ce soir-là, brillant comme une étoile entre deux nuages, un rayon d'espoir lui semblait éclairer l'avenir de l'enfant qu'il avait élevée et qui lui tenait si fort au cœur. Il pensait à la lettre de Mme d'Aiglemont, et il réfléchissait qu'il était de son devoir de répondre au plus vite et d'annoncer l'arrivée d'Ellen. Son premier soin fut donc d'envoyer une dépêche en France, et lorsqu'il fut tranquille sur ce point, et que le sommeil eut commencé à le saisir, il ne put éloigner de son esprit l'image d'une humble église de village, dans laquelle Ellen Mac-Gaway, courbant sa tête blonde sous sa main paternelle, était agenouillée près d'un inconnu....

CHAPITRE XIII.

Le lendemain matin, Ellen se leva, fit avec émotion la visite des appartements, s'arrêta devant le portrait d'O'Connell, devant celui de son père, et enfin sortit.

Elle retrouva toutes choses telles qu'elle les avait connues dans son enfance. La montagne avait le même aspect fleuri et joyeux, les cabanes des bergers étaient toujours aussi pauvres, et leurs habitants aussi simples et croyants. La mer avait les mêmes teintes bleues, profondes, qu'Ellen lui avait si souvent vues en été ; les oiseaux passaient encore au-dessus des vagues ; la grève était toujours sablée d'or : les rochers étaient jetés aux mêmes places, pêle-mêle, opposant une infranchissable barrière aux flots qui devaient s'arrêter à leur pied. Ellen se retrouva tout à coup chez elle : elle